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NÃO TEMAS  

Lucas 2:8-12 (NVI-PT)  
8 Havia pastores que estavam nos campos próximos e durante 
a noite tomavam conta dos seus rebanhos.  
9 E aconteceu que um anjo do Senhor apareceu-lhes e a glória 
do Senhor resplandeceu ao redor deles; e ficaram 
aterrorizados.  
10 Mas o anjo lhes disse: “Não tenham medo. Estou lhes 
trazendo boas novas de grande alegria, que são para todo o 
povo:  
11 Hoje, na cidade de Davi, lhes nasceu o Salvador, que é 
Cristo, o Senhor.  
12 Isto lhes servirá de sinal: encontrarão o bebê envolto em 
panos e deitado numa manjedoura”. 

INTRODUÇÃO  

1. A expressão “não temas” aparece 365 vezes em toda a bíblia 
(uma para cada dia do ano) 

2.  Só no evangelho de Lucas podemos encontra-la pelo menos 7 
vezes  

3. E cada uma das vezes em que ela aparece nos ajuda a entender 
por que não precisamos temer  quando nos aproximamos do 
Senhor Jesus .  

4. Então entendamos estas razões.  

I PORQUE ELE VEM AO NOSSO ENCONTRO PARA SE 
REVELAR A NÓS.  

1. Uma das coisas mais tremendas do nosso relacionamento com o 
Senhor é que ele é quem nos procura . 

2. É ele que vem ao nosso encontro e se revela a nós.  

3.  Não eram os pastores que estavam buscando o Senhor , mas 
era o Senhor que estava buscando os pastores.  

4. Este é o sentido do natal . Jesus veio ao mundo buscar aquele 
que havia se perdido . Estas foram as palavras do Senhor Jesus :  
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Lucas 19:10 (NVI-PT) 10 Pois o Filho do homem veio buscar e 
salvar o que estava perdido”. 

5. Se o seu coração tem fome de Deus é porque ele está tocando a 
sua alma e buscando você.  

João 6:44-45 (NTLH)  
44 Só poderão vir a mim aqueles que forem trazidos pelo Pai, 
que me enviou, e eu os ressuscitarei no último dia.  
45 Nos Profetas está escrito: “Todos serão ensinados por 
Deus.” E todos os que ouvem o Pai e aprendem com ele vêm a 
mim. 

6. Por isso não tema a revelação, o chamado, o toque do Senhor. 
Antes , com alegria, aceite-o .  

II PORQUE A MENSAGEM É SEMPRE A BOA NOTÍCIA DO CÉU  

10 Mas o anjo lhes disse: “Não tenham medo. Estou lhes 
trazendo boas novas de grande alegria, que são para todo o 
povo:  
11 Hoje, na cidade de Davi, lhes nasceu o Salvador, que é 
Cristo, o Senhor.  

 
1.  A mensagem dos anjos era que a salvação de Deus havia 

chegado  

2. Jesus, o Cristo! É a mensagem . Com ele sempre estaremos 
diante da salvação de Deus .  

3. Um cântico antigo .  

Com Cristo no barco tudo vai muito bem ,  
vai muito bem , vai muito bem  

Com Cristo no barco tudo vai muito bem  
E passa o temporal  

Passou o temporal, passou o temporal  

Com Cristo no barco tudo vai muito bem  
E passa o temporal.  

4. https://www.youtube.com/watch?v=a1pDuR8WWa4 

https://www.youtube.com/watch?v=a1pDuR8WWa4
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5. Há uma boa notícia de Deus para nós Jesus quer segurar a 
nossa mão e nos conduzir pela vida até a eternidade .  

6. E não importa se há tempestade ou não se ele está em nosso 
barquinho , estamos seguros.  

III PORQUE ELE ESTÁ NO CONTROLE DE TODAS AS COISAS.  

Lucas 2:1-7 (NVI-PT)  
1 Naqueles dias César Augusto publicou um decreto 
ordenando o recenseamento de todo o império romano.  
2 Este foi o primeiro recenseamento feito quando Quirino era 
governador da Síria.  
3 E todos iam para a sua cidade natal, a fim de alistar-se. 
4 Assim, José também foi da cidade de Nazaré da Galiléia para 
a Judéia, para Belém, cidade de Davi, porque pertencia à casa e 
à linhagem de Davi.  
5 Ele foi a fim de alistar-se, com Maria, que lhe estava 
prometida em casamento e esperava um filho. 
6 Enquanto estavam lá, chegou o tempo de nascer o bebê,  
7 e ela deu à luz o seu primogênito. Envolveu-o em panos e o 
colocou numa manjedoura, porque não havia lugar para eles na 
hospedaria. 

1.  Uma nova razão porque não precisamos temer é que o Senhor, 
o nosso salvador, é o todo poderoso.  

2. Ele tem o controle de todas as coisas em suas mãos.  

3. Cesar escreveu a Lei , mas o decreto foi de Deus, muito tempo 
antes de ser cumprido , para que no tempo certo Jesus nascesse 
conforme as profecias na cidade de Belém .  

4. E se pensarmos nos magos do oriente. Quanto tempo antes a 
estrela se moveu ( ela estava a anos luz de distância da terra.  

5.  É por isso que Jesus pode falar a Jairo, um pai em aflição diante 
da morte de sua filha:  

Lucas 8:49-50 (NVI-PT)  
49 Enquanto Jesus ainda estava falando, chegou alguém da 
casa de Jairo, o dirigente da sinagoga, e disse: “Sua filha 
morreu. Não incomode mais o Mestre”. 
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50 Ouvindo isso, Jesus disse a Jairo: “Não tenha medo; tão-
somente creia, e ela será curada”. 

6.  Ele está no controle do universo  

7. Por isso , se você deixar ele pode assumir o controle da sua vida.  


